



ALUMNA: WENDY GONZÁLEZ LÓPEZ

GRADO: 4TO CUATRIMESTRE

LICENCIATURA DISEÑO GRAFICO

PROFE: JUAN DAVID HERNANDEZ ESCAMILLA

MATERIA: TALLER DE MAQUETACIÓN

TRABAJO: INVESTIGACIÓN

06 / OCT / 23

Las maquetas son modelos de cómo sería el diseño de una construcción de un edificio, casa y poder identificar que se le puede agregar o quitar de los detalles y nos facilita porque sería mejor buscar los materiales que tengan que poner al proyecto y no tener ningún tipo de error o prueba.

Las maquetas nos sirven para poder apreciar en tamaño real en pequeña escala y lo que piensas para poder construir la casa de tus sueños y poder tener una maqueta donde te indique que tu diseño es como lo tienes que ver real.

Para visualizar el alcance que tiene un proyecto que se encuentra en pleno proceso de construcción, permitiendo crearse una idea de cómo se verá desde diferentes ángulos

Sirve como guía para mostrar los detalles de construcción, el funcionamiento o incluso la apariencia antes de ser construida la obra.

Hacer maquetas es muy beneficioso, Promueve la actividad de las capacidades motoras. Aumenta la autoestima, ya que acabar un modelo produce mucha satisfacción.

Es de gran utilidad porque siempre se puede mejorar la vivienda y corregir posibles errores de orientación u otra índole.

En la vida de un profesional hacer maquetas les facilita por es como herramientas auxiliares para proyectar y mostrar proyectos de ingeniería, pero también pueden ser un excelente material didáctico para la enseñanza y aprendizaje de la lectura, interpretación y realización de los planos que definen un proyecto o sus diferentes elementos.

Las maquetas permiten a las personas, Esto facilita sobre la toma de decisiones, ya que se pueden identificar posibles problemas o mejoras de manera inmediata. relevante es la comunicación efectiva con los clientes.